



2022年7月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

だんだんと暑さも増して本格的な夏の季節がそこまできています。子どもたちの大好きな水遊びの時期がやってきました。子どもたちの健康に十分に気をつけながら、夏ならではの遊びをたっぷり楽しんでいこうと思います。



### 段ボール遊び

室内に段ボールを運び込んでおくと、「これなにをするの」と興味津々のぞう組の子どもたち。すぐに「一緒にやろうぜ」とガムテープでいくつもの箱をつなぎ、「ここから入れるよ」と声を掛け合い協力したり、イメージを共有してマジックでお絵描きをしてかわいらしくしたりしました。友だちと力を合わせて遊ぶ力がどんどんついてきて感心しました。困っている子に声をかけてくれる優しさもみせてくれました。みんなでイメージを持って遊ぶ遊びをこれからも楽しんでいきたいです。

### 話し合い

朝の会や帰りの会で、作ったレゴやラQをどうするか、飾った玩具はどうするかなどみんなで話し合っただけで約束ごとを決めています。自分たちで決めたことは、守ろうとしてくれています。この間は、羽の折れたとんぼをどうするかで、ずいぶん話し合いました。そのまま飼うか、逃がしに行くかで意見が割れてたくさんの意見がでました。他の虫を食べるなら取ってこよう、何が好きかわからない、狭いところはかわいそう、でも飼ってみたいなど。結局逃がしたのですが、ちょっとだけ命について考えられたのかなのひとときでした。

### 今月のうた

#### 「ぼくのミックスジュース」

- おはようさんの おおごえと きらきらきらの おひさまと それにゆうべの こわいゆめ  
みんな みきさーに ぶちこんで  
あさは みっくすじゅーす みっくすじゅーす みっくすじゅーす  
こいつを ぐぐっと のみほせば きょうは いいこと あるかもね
- ともだちなかよし うたごえと すかっとはれた おおぞらと それにけんかのべそっかき  
みんな みきさーに ぶちこんで  
ひるは みっくすじゅーす みっくすじゅーす みっくすじゅーす  
こいつを ぐぐっと のみほせば なんでもかんでも いいちょうし
- あのね それでねの おはなしと ほんわかおふろの いいきもちと  
それに ひざこぞうの すりきずを  
みんな みきさーに ぶちこんで  
よるは みっくすじゅーす みっくすじゅーす みっくすじゅーす  
こいつを ぐぐっと のみほせば あとはぐっすり ゆめのなか

